

旭化成不動産(株) 仲介営業部 東京第一営業所 所長 齋藤 嘉一氏(45)

旭化成ホームズのグループ会社に旭化成不動産がある。平成6年に設立された不動産流通会社だ。事業は旭化成ホームズ(株)が提供するヘーベルハウス、ヘーベルメゾン、アトラスマンションの施主や入居者向けのサービスに特化しており、一

般の不動産流通会社とはやや性格が異なる。「お客様へ最高のサービスを提供する」ことが同社の目指すもので、同社仲介営業部東京第一営業所所長・齋藤嘉一氏(45)もその最前線に立つ男だ。

# 100年に一度の危機をチャンスに

旭化成には昭和6年に  
入社したが、同時に壳井手  
市場でしたが、サンランツ  
ブや建設会社のんなこと  
をやつている旭化成がい  
いんじやないかという父の  
勧めで入社を決めました。  
住宅に配属が決まり、  
ほぼ20年間、住宅請負當

いました。私はどちらかというとトレーリングマネージャー。主務、副務をずっとやつっていました。わかりやすく言えば、会社の総務部をやるようなものでした。

紹介営業12年 2つの顧客満足に応える

# “元氣印” 人と企業

た楽しかったですね。千葉で8年間いましたが、その後の12年間はすっかり東京で活動するようになりました。重要な経営者として、紹介営業をするのは、どの業界も似たところがありますが、その中で、刀剣道を始めたのが、仕事で生きることの真髄を教えてくれたのです。そこで語りました。

## 時間価値と成功観

私は、一の年に一度と個人におどり成功願のいられている経済危機の状況については、現地社会によって引き起されたものであります。この100年に一度の経済危機から学んだもの

私は、一の年に一度と個人におどり成功願のいられている経済危機の状況については、現地社会によって引き起されたものであります。この100年に一度の経済危機から学んだもの

## 得た時間は向上に振り向ける

私は、一の年に一度と個人におどり成功願のいられている経済危機の状況については、現地社会によって引き起されたものであります。この100年に一度の経済危機から学んだもの

## 休日は動物園巡り 剣道は4段の腕前

私は、一の年に一度と個人におどり成功願のいられている経済危機の状況については、現地社会によって引き起されたものであります。この100年に一度の経済危機から学んだもの



36



### 年間100回

齊藤氏は読書家でもある。本は手当たり次第で、年間で100冊は読むのでしょうか。小説は歴史もの、三国志や幕末を描いたものが特に好き

なつた。チャーリー・チャップリンの「人間喜劇」を通じて、現地成績を重視する心が育まれた。

私は、一の年に一度と個人におどり成功願のいられている経済危機の状況については、現地社会によって引き起されたものであります。この100年に一度の経済危機から学んだもの

# 成長し変化できる姿勢堅持

営業マーケティングの「ペーベルハックスやヘーベルスなどもよく読みます」

「ルメンなどのお笑いさま、それと地元不動産のことはよく読んでいます」

「一般的な不動産流の「サムライ」文化に特化したやうです。発売の「通話料金は二線を画す。ネットワーク『ACE』」

「夫と自信を見せる」

「切手のヤードセグメントが与えられたら、自分で壁紙を作つちやダメです。夫と一緒に見せる」

「不動産会社は次のよろづする」

「一般的な不動産情報の「サムライ」文化に特化したやうです。発売の「通話料金は二線を画す。ネットワーク『ACE』」

「夫と一緒に見せる」

## 社会貢献活動

# 子どもの安全、犯罪抑止に 関西で「見まもり活動」開始



開始式には64名の会員が参加した

管理協は3月23日、の安全見まもり活動の  
30周年記念事業の一環として、関西の各警察本  
部と協力して行った。

子どもたち危険から  
守るために活動子ども

今年1月、大阪府警署

本部から同協会へ要

請があるものを受け実

施するもので、マンショ

ン管理人が「防犯・書か

れる胸章を巻き、マンシ

ョン内での警備や巡回を

行い防犯の指導を図る

るほか、マンションの玄

訓練を行った。警備組合

マンション合意消防災害

予会合とともに同防災訓練

練に続ぐ2度目となる

管理事務所幹事に「元

から28組78人管理

東京都江東区少年団体

などを実施。江東区少年団体

などの防災訓練のほか、

自宅のほかにマンシ

ヨンわよ」と語っていた

## 高層住宅 管理業協会

# 組合支援・社会貢献に本腰

### コミュニティ 支援活動

## 合同防災訓練に28組合参加

理組合326組合から  
西支部長・小林良助専務  
滋賀県、兵庫県、奈良県  
理事、寺井正義理事ほか  
会員64名が参加。警察署  
関係者が出席した。

現在、会員社33社。管  
理事長はばかり下和男関  
係者はばかり政府、京都府

社会貢献活動の一環として防災訓練  
船に乗り込む防災訓練参加者(小名木川 番所橋着場)

子どもまつりで挨拶する黒住理事長

### 「コミュニティ支援はラグビー」



親会員は4月1日から5月25日まで、  
がつていつく2月の定期記者懇  
がつていつく私たしながら発見

「これもやぢらいから」ラ  
グビーのよう球(球)を全て受  
け止まるそこで、その球を誰か  
適切にバッタねばならないだ  
の。そのような活動はコストもか  
かるかもしれないがやがてそ  
れが強化になり、差別化につな  
がつていつく私たしながら発見

### 居住者の声を受け止め適任者にパスすることが肝心

### 本体価格550万円戸建て住宅販売へ、アキラホーム 創業30周年「一戸建応援プロジェクト」

アキラホーム(株)は4月1日から5月25日まで、創業30周年「一戸建応援プロジェクト」を実施。本体価格550万円(税込)の企画型住宅「新すまい55」を販売する。

「一戸建応援プロジェクト」が提案する550万円の住宅「新すまい55」は、建て住宅を持ちたいという消費者の夢を応援するためアキラホームの原点に戻り、品質にこだわりながらさらなる合理化を進め実現したもの。

Webを最大限に活用した販売方法を採用することで人件費を大幅に削減し価格に反映させている。

「新すまい55」は、昭和51年から54年に

かけて当時の通産省と建設省が掲げた国際的プロジェクト「ハウス55」における「低廉かつ良質な戸建住宅の供給」という当時の主旨に沿う住宅の提供が今回のプロジェクトのベースとなっている。

新商品は、「建替えを考えている団塊世代の夫婦」をターゲットにオール電化、床暖房を設備し平屋建て(48.74m<sup>2</sup>)と、「賢く人生設計したい若い世代の夫婦」向けに面積大面積、3人家族にも対応する2階建て(60.39m<sup>2</sup>)の2タイプ。室内空間レイアウトの自由度を格段に向上させるスケルトン&インフィル工法を採用した間取り自由の企画型住宅。

### 東急不動産 CO<sub>2</sub>排出削減効果の表示 「プランズ六義園」でスタート

東急不動産は、環境配慮型に関する数値で分かりやすく表示する取り組みを都心部のマンションでスタートさせた。地球温暖化防止・CO<sub>2</sub>排出削減への取り組みが叫ばれる中、環境配慮への取組・推進を数値により分かりやすく示すことで企業の社会的責任を果たしていくため。

居住時の年間エネルギー消費量(CO<sub>2</sub>排出量)を算出するほか、省エネルギーによる有効高効率給湯器・冷暖房設備・設備機器効率化などの技術の導入による年間エネルギー消費の削減量、一般的な住宅との比較による年間エネルギー消費の削減量などを森林のCO<sub>2</sub>吸収量に換算して算出する。第一弾は現在分譲中の「プランズ六義園」。

